

**01/04/2022**

## **Presentación del Censo 2022 frente a autoridades de la Universidad de Tres de Febrero**

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) participó en un encuentro organizado por la Universidad Nacional de Tres de Febrero (UNTREF) con el objetivo de presentar las innovaciones del Censo digital y explicar los detalles del operativo presencial del 18 de mayo. La jornada contó con la presencia del director del Instituto, Marco Lavagna; la directora nacional de Estadísticas Sociales y de Población, Gladys Massé; el rector de la UNTREF, Aníbal Jozami; y la directora de la Licenciatura en Estadística de dicha universidad, Celina Curti.

"Hasta el momento, el Censo digital tuvo mayor aceptación de la esperada", afirmó Lavagna. Y aseguró que la incorporación de herramientas digitales constituye "un desafío muy grande que estará acompañado por cambios profundos en las maneras de preguntar y recolectar datos". Además, el director señaló los beneficios que traerá un mayor nivel de completamiento del cuestionario en vistas al operativo presencial del 18 de mayo: "Podemos enumerar tres ventajas específicas: el Censo será más rápido, el censista tendrá menos cansancio y la velocidad de procesamiento de datos será mayor que la tradicional".

Por su parte, Jozami destacó la importancia del Censo 2022 y se refirió a los objetivos en la creación de la Licenciatura en Estadística en la UNTREF: "Vimos que era necesario que hubiera una carrera que fuese capaz de llenar un vacío que había en el sistema académico". Y consideró "representa un semillero muy importante de recursos humanos" para el INDEC y otros organismos que integran el Sistema Estadístico Nacional.

Por su parte, Gladys Massé reconoció el "enorme esfuerzo de censistas y organizadores" para la realización del Censo 2022 y destacó la importancia de las nuevas preguntas introducidas en el cuestionario: "Se trata de darle visibilidad a las transformaciones culturales que se dieron en la última década en nuestro país".